



令和4年度 学校だより



第28号
令和5年1月24日
大洗町立南小学校



寒さに負けず、元気いっぱいに活動しています

1月20日の「大寒」を迎え、一年の中でも最も寒い時期となりました。おかげさままで、南小の子供達は寒さに負けず、元気いっぱいに学校生活を送っています。

休み時間になると、グラウンドで追いかけっこをしたり、縄跳びの練習をしたりしている児童が見られます。先日の昼休みには、縦割り班で「8の字跳び」を行いました。上級生が下級生に縄に入るタイミングをアドバイスしたり、「ハイッ！ハイッ！ハイッ！」と声をかけ合ったりする様子が、とても微笑ましく感じられました。現在、体育の授業では、縄跳びの個人種目や学級での8の字跳びの猛練習中です。身体をいっぱい動かし、体力が向上するよう、支援して参りたいと思います。



5・6年生 情報モラルに関する学習

1月19日（木）、本校ICT支援員の村松先生を講師に迎え、6年生が情報モラルに関する学習を行いました。「これからの時代に必要となるパソコンを活用する上での姿勢と技能」と題した授業でした。パソコンを使用した調べ学習では、「りんごの生産量日本一の県は？」、「その県はなぜ日本一になったのか？」などの課題に熱心に取り組みました。さらに、パソコンと携帯電話の歴史と技術の推移などを講義していただきました。子供達はこの学習を通して、疑問をもって調べていくことや客観的な情報を理解し利用することの大切さなどについて、じっくりと考えていくことができました。

また、23日（月）には、茨城県少年サポートセンターから講師をお招きし、5・6年生合同でSNSの利用に関する学習を行いました。SNS等でのトラブルの事例をもとに、その原因や解決策などを講話していただきました。SNS上で出会った人を簡単に信用しないことや悪口を書き込む等のネットいじめをしないことなどを確認しました。DVDの視聴では、「この人は信用できないから会ってはいけないね」「こんな書き込みしちゃいけないよ」などの児童のつぶやきもあり、実感を伴った理解に繋がりました。今後も情報モラルに関する学習を継続していきたいと思います。また、ご家庭でも、SNS等を使用する際の注意点や約束ごとを決めていただき、子供達がトラブルに巻き込まれないよう見守りを、どうぞよろしくお願いいたします。



【6年生の学習の様子】



【5・6年生の学習の様子】

書き初め大会

1月13日（金）、各教室で書き初め大会を行いました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で、それぞれの課題に取り組みました。どの学年も集中し、一字一文字を丁寧に書く姿は、とても凛としていて、清々しく感じました。作品は、1月27日（金）まで、各学級の廊下に展示しています。送迎の際など、ぜひ保護者の皆様もご覧ください。



新型コロナウイルス感染症対策について

12月23日、県の「市町村立学校等における新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインの改訂」に伴い、本校でも下のように対策を見直していきます。

- 放課後の次亜塩素酸ナトリウムを使用しての消毒作業は行わず、普段の清掃時にドアノブや手すりなど、多くの児童が触れる場所は、水拭きした後消毒液を浸したペーパータオルで拭く。
- マスクの着用は、屋外では原則不要（距離が保てず会話をする場合は除く）、屋内では、着用を推奨（距離が確保でき会話を行わない場合を除く）する。

※その他の手洗いや換気、3つの密（①密閉空間②密集場所③密接場面）を避ける行動などについては、これまで通りの対策に努めます。今後も、感染の状況や子供達の様子を踏まえながら、臨機応変に対応して参りますのでご理解とご協力をお願いします。

※放課後の消毒作業ボランティアの皆様には、お忙しい中、子供達のためにご協力いただき、たいへんお世話になりました。心から感謝申し上げます。